
LEZIONI 29-30 
 
 

Traducete usando l’infinito: 

Nejsem schopný vstávat brzo ráno. Non sono capace di alzarmi la mattina presto. Doufám, 
že tě znovu uvidím. Spero di rivederti. Jdu nakoupit. Vado a fare la spesa. Řekl nám, že se 
máme brzy vrátit. Ci ha detto di tornare subito/presto. Chystal jsem se odejít, když zazvonil 
telefon. Stavo per partire quando ha suonato il telefono. Slíbili mi, že už to nikdy 
neudělají. Hanno promesso di non farlo mai più. Odmítl jsem mu to říct. Ho 
declinato/rifiutato di dirglielo. Kouřit ve veřejných prostorách je zakázáno. (È) vietato 
fumare nei spazi pubblici. Budu se snažit vám pomoci. Cercherò di aiutarvi/La. Podařilo 
se mu zvítězit. È riuscito a vincere. Nelži! Non mentire! Nemáme času na zbyt. Non 
abbiamo tempo da perdere. Koupila si nový psací stroj. Ha comprato una nuova 
macchina da scrivere. Je třeba počkat ještě několik minut. Bisogna aspettare ancora 
parecchi minuti. Zdá se mi, že ho poznávám. Mi sembra di riconoscerlo. Přichází vždy 
jako poslední. È sempre ultimo ad arrivare. Je to výstava, která stojí za návštěvu.  È una 
mostra da vedere. Nadále opakoval stále to stejné.  Continuava a ripetere sempre la stessa 
cosa/ lo stesso. Je nutné zavolat lékaře. Bisogna chiamare il medico. Konečně jsem dočetl 
ten román. Finalmento ho finito di leggere il romanzo. Přijedu pro tebe kolem osmé.  
Vengo a prendeti verso le otto. Děti se ve škole učí číst a psát. I bambini imparano a 
scuola il leggere e il scrivere/ imparano a leggere e scrivere. Cestování je můj koníček. Il 
viaggiare è il mio hobby/passatempo. Je to má povinnost. È il mio dovere. 
 

 

Completate gli esercizi con le preposizioni o le preposizioni articolate:  

1) Oggi pomeriggio andiamo a vedere il film di Benigni "La vita è bella". Non sto bene, devo 
andare dal medico. Mariella arriva oggi con il treno e resta per 3 giorni. Il treno non parte 
subito, parte fra 20 minuti. Vado in piscina vicino a casa mia. Washington è la capitale degli 
Stati Uniti. Oggi Marco è senza macchina, va al lavoro a piedi. Ieri siete andati al teatro con 
gli amici? Dalle 9 alle 10  abbiamo una lezione d‘italiano. Sabato partiamo in/con l'aereo alle 
7:30 e arriviamo alle 10. 

2) Il treno era pieno. Ho viaggiato tutto il tempo in piedi. In questo momento siamo da 
Franco, cioè  a  casa  di Franco. Questo bar chiude  a mezzanotte. Il Po passa attraverso 
Torino. Siamo usciti dall‘ufficio molto tardi: alle otto. Ho cercato ____  i miei fogli, ma non 
ho trovato nulla. Sono andata alla festa dei/con i miei amici.  La statua che vedi in mezzo alla  
piazza, è di marmo di Carrara.  Da dove mi stai telefonando? Da casa o dallo studio? 

3) Facciamo in fretta, lo spettacolo sta per  cominciare. Questa sala da  pranzo è molto 
spaziosa. La camera dà sulla strada o sul giardino ? Chiara, cosa  fai da mangiare oggi per i 
bambini ? Ieri ho dormito fino a  mezzogiorno. Vicino allo  zoo puoi visitare il museo delle 
scienze naturali, dietro _____ museo c'è un grande parco. La Juventus è la mia squadra di 
cuore. La macchina andava a più di 100 Km all‘ora. Ho cercato di  telefonarti, ma non eri a 
casa a  quell'ora. 
 
4) Pietro è nato nel 1971.  Niente di nuovo sotto il sole. Ci vediamo in/d‘autunno. Carlo si 
comporta da galantuomo. Siete bravi in matematica? Carla è più bella di Maria. Festa in 
onore del figlio. I Carabinieri erano in cinque. Ho comprato questo vestito in piazza Cavour. 
Domani andiamo da Carlo. Perchè non andate in/con macchina? Perché parlate male di 



Marco? La porta è di legno. Diamoci del tu! Ho visto Pino davanti alla discoteca. Non ti 
sembra di aver sbagliato? Non tenere le mani in tasca! Dovete ritornare prima delle sei! 
Abbiamo perso la partita a causa di Gino! Vedi la ragazza a fianco di Lisa? Ti ho visto in 
compagnia di Mauro.  Di fronte all‘ospedale c`è la fermata di autobus. Piero e sua moglie 
abitano a Torino. Dammi la bottiglia di vino! Alcuni di noi sono già ritornati presto. Lino è 
nato sotto una buona stella! Figli, andate subito a letto! Andiamo al cinema stasera? Lasagne 
al forno. Perché non andiamo a piedi? Vogliamo la pace tra/fra i popoli. Hai sentito il 
chiasso ? Vai a vedere che cosa c'è! Ci vediamo stasera alle/verso le dieci, va bene? Oggi 
devo lavorare fino alle sette! In questa situazione potete contare su di me. La finestra dà sul 
mare. Saltimbocca alla romana. Luigi ha una passione per le ragazze bionde. Il postino ha 
portato una lettera per te!  Lisa mi ha preso per il braccio. Dieci per dieci fa cento. Aspetta! 
Torno fra poco! 
Oggi resto a casa. Lisa e Maria guardano una colonna di marmo. Gina va al mercato. Perchè 
non andiamo al ristorante stasera ? Arriverò fra le tre e le quattro del pomeriggio. Ogni 
domenica vado alla chiesa. Ti mando la risposta per lettera. Il balcone dà sul giardino. 
Questo tema è in bocca di tutti. Sapete dov`è il padrone della casa? Gina trema dalla paura. 
L´albergo è in 400 m sopra il mare. Ho perso gli occhiali da sole. Quando siete arrivati ? - 
Siamo già qui dalle sette! Vado a Terni con treno. Gina ha comprato un bel vestito di seta. 
Non riesco a studiare con questo rumore. I cavalieri andavano spesso a piedi o a cavallo. Sei 
stato mai sulla spiaggia a mezzanotte? Il monumento fu distrutto da un gruppo di giovani. In 
autunno molti turisti vanno  in campagna o in montagna. Avete capito il senso della frase? 
Lisa abita ancora con/da sua madre. Dove hai messo la macchina da scrivere? Domani faccio 
la spesa nel/in/al centro. Oggi abbiamo ancora molto da fare. Mi sento male ! Ho mal di testa 
e devo andare dal medico. Otto studenti su 100 non superano l´esame. Accanto al ristorante si 
trova un bel museo. 
 
5) Ieri ho bevuto una bevanda a base di miele. Lisa è ancora in Sardegna per causa di nebbia. 
Le ragazze sono arrivate assieme agli amici. Ti aspetto davanti alla stazione. Mia madre mi 
ha dato un biglietto per 100 €. Il giudice ha accusato Mario di adulterio. Il giudice ha 
condannato il criminale alla morte. 
Stasera Carla si occupa di gatto, mentre io vado a teatro. È un libro che non serve a niente. 
Chi conosce la differenza fra il bene e il male ? Alla fine della guerra, molti soldati sono 
ritornati in patria. Il marito ha ucciso l´amante per gelosia. 
 


